

Nicaragua acogerá triangular internacional de béisbol



Managua, 14 sep (PL) Nicaragua acogerá la triangular internacional de Béisbol la próxima semana, torneo que tendrá como invitados a los equipos Senadores de Venezuela y la selección de Honduras.

Los topes amistosos se realizarán como parte de la preparación para disputar el Preclásico Mundial 2022 a celebrarse en Panamá del 30 de septiembre al 5 de octubre, informaron los organizadores de la cita deportiva.

“Para nosotros va a ser una gran oportunidad de foguear a la Selección Nacional y hacer lazos de amistad con estas ligas profesionales de Venezuela”, comentó a la prensa el presidente de la Federación Nicaragüense de Béisbol Asociada (Feniba), Nemesio Porras.

Por su parte, el mánager de la selección pinolera, Marvin Benard, destacó la importancia de este evento deportivo, pues servirá para ver cómo están los atletas y cómo reaccionan ante los equipos de Honduras y Venezuela.

“Va a ser una competencia suficiente para nosotros tener mejor idea de lo que tenemos que hacer, ajustarnos de la manera que tengamos que ajustarnos y ver como balancear lo mejor que se pueda”, destacó Benard.

El primer choque será entre los equipos de Nicaragua y Venezuela el próximo jueves 22 de septiembre, en el estadio Dennis Martínez de esta capital.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/299149-nicaragua-acogera-triangular-internacional-de-beisbol>



Radio Habana Cuba